TI (I)KKT.

Semidiario de intereses puntareneños y guanacastecos

REDACTOR, Rogelio Suñol Mora

Aso III

Puntarenas, Costa Rica, lunes 21 de Febrero de 1916

Núm. 300

EL DIA DE AYER

El día de ayer revistió para Puntarenas todos los curac teres de un dia de fiesta por la animación que se notó desde la

noche del sábado.

Cuando se inició la temporada veraniega y observamos la escasez de visitantes, entristecidos pensamos o que el puerto había perdido para los paseantes sus atractivos, o que la situación pecuniaria de los habitantes de la meseta o ntral cra de tel modo critica que no les permitia el placer de unas cuantas horas de solaz, contemplando la inmensidad del mar, respirando su saludable brisa y a lmirando los encantadores paisajes que se observan en el horizonte, al morir el sol, o al nacer la luna.

Pero estábamos equivocados: ni las gentes del interior han perdido su predilección por lo bello, ni el puerto ha hecho desmerecer sus encantos, ni la falta de recursos ha podido impedir

la venida.

La causa ha sido muy otra: todas las personas que anual mente visitan el puerto son de suyo ocupadas, y no pueden dis traer mucho el tiempo que reclaman las labores diarias.

Debemos a la exquisita galinteria del activo Administrador General del Ferrocarril al Pacifico, don Isaac Zuñiga Montufar, el que Puntarenas haya rebosado de alegría ayer. Don Isaac, con citiando les intereses y las ocupaciones de los temporadistas, ha proporci nado a éstos unos momentos de expansión y al puerto de Puntarenas un movimiento que influye mucho en su vida comercial.

Al solo anuncio de que estaba listo para salir de San José el sábado, un tren de excursionistas el que regresaria el domingo por la tarde, las gentes acudieron a tomar pasajes y el número de personas que nos visitaron aprovechando el descanso dominical,

fue enorme.

De esta manera, quienes pudieron sin menoscabo de sus diarias ocupaciones, llegaron al puerto a gozar como sólo se go-

za aqui.

Los excursionistas han regresado ya, y están al frente de sus ocupaciones; nosotros hemos quedado envueltos de nuevo en la ola de sosiego que impera cuand no hay visitantes, pero siempre en espera de que el caballero Zuñiga Montiefar, antes de que termine la estación, nos ha de proporcionar otra ráfaga de movimiento que tan provechosa es para el puerto.

MANZANILLO, 19

Faustino Rodríguez, quien ha venido desempeñando el cargo de policial, renunció. Interinamente, y mientras se le nombra en propiedad, ocupa el puesto el señor Eduardo Urtega,

-Sigue mejor de las heridas que le ocasionó una plancha de zinc, la señora Piña.

- Han calmado los vientos, y no se ha registrado otra desgracia ocasionada por ellos.

Corresponsal

ESPARTA, 19

-La Municipalidad preocúpase por el adelanto. Tiene va rios proyectos en estudio, todos encaminados al bienestar general.

Fiestecita

Varios amigos de la porteñita Urbana Obando, obsequiáronla la noche del sábado, con una fiesta simpática, con motivo de su onomástico.

Hubo música, baile, refrescos v se pasó la soirée en medio de la más completa animación. sión de fiestas, la que por su des de esta ciudad

Noticias telegráficas Habrá fiestas civicas

En la última reunión del Ayuntamiento se conoció de la propuesta que hizo el Centro de Artesanos, para la celebración de las fiestas cívicas, propuesta que fué aceptada con ligeras modificaciones.

El Ayuntamiento contribuis rá para los gastos, con cuatrocientos colones y el Centro de Artesanos colectará el resto, hasta completar la cantidad necesaria, entre el comercio y particulares.

Fueron señalados para los festejos, los días 15, 16, 17 y 18 de Marzo entrante.

La barrera, para corridas de toros, se levantará en Las Plavitas; se lidiarán 6 toros cada día; las exhibiciones cinematográficas serán en la calle del Comercio, frente al Hotel Europa y cada noche se exhibirán 1.400 pies de película; los bailes públicos serán celebrados frente a «La Colmena» y «La Colmenita» y el tamb cito donde ha sido costumbre, es decir, frente al Mercado.

El Municipio ha nombrado a los regidores Guido y Segura para que integren la comi-

parte elaborará el respectivo programa.

La misma comisión se esforzará por que hayan regatas y, como número especial, se anuncia un desfile general de carretones, por las calles de la ciudad.

Habrá también mascarada y el número de disfraces no bajará de treinta cada día.

Aunque la celebración de los festejos cívicos no dejará a la Sociedad de Artesanos beneficio pecuniario alguno, sus miembros han decidido hacerse cargo de los festejos para adquirir renombre y demostrar lo que puede el esfuerzo aunado de sus socios. Pretenden ellos lucirse con la celebración y dado el entusiasmo que los anima, se puede asegurar que colmarán sus anhelos.

Los delegados financieros

A la una de la tarde del sábado fondeó en este puerto el transporte norteamericano «Cleveland». Hizo el saludo de ordenanza que le fué contestado por la plaza.

Uno de los oficiales de abordo pasó a tierra a cumplimentar a las autoridades cuya visita fué devuelta por el capitán del puerto, don Benito Lizano-

El viaje del «Cleveland» o bedeció a recoger a los delegados financieros que desde hacía días se encontraban en San José.

A las tres y en tren expreso llegaron los delegados señores Lamar C. Quintero, Presidente; M. J. Walker, Ernest Ling, J. P. Ripley, E. J. Hale y Alfred Alexander Biddle.

El tren hizo alto frente a la Capitanía del pu rto, siendo saludados los viajeros por los señores Gobernador de la provincia don Reinaldo Jiménez, Comandante de plaza don Félix Alvarado, Comandante de Policía don Juan A. Gómez, Capitán del Puerto don Benito Lizano y Subinspector de Hacienda don Magdaleno Bustillos, pasando después al Hotel Europa donde se sirvió un lunch en honor de los huéspe-

A las 4 y media de la tarde levó anclas el transporte, con rumbo al Norte.

Grande fué la afluencia de gente a la playa en los momentos de la llegada del transporte.

Los delegados se mostraron muy satisfechos de las atenciones recibidas de las autorida-

La carrera

de Maratón

La carrera San José--Puntarenas iniciada por el progresista Club de Sport La Libertad, provocó una excursión de gente josefina a este puerto, que habiendo salido a las seis de la tarde del sábado de la capital llegó a las once de la noche.

Componíase el convoy de once carros y en ellos viajaron unas 400 personas, gente jóven en su mayor parte, ávida de pasar un día de alegre esparcimiento en estas encantadoras playas, y de conocer de visu el resultado de la carrera San José-Puntarenas que tan grande interés despertó en todo el país.

Los corredores inscritos que salieron de San José a las cinco de la tarde, hora señalada, eran 8: los señores Luis Esquivel, Teodorico Ouirós, Vi cente Loaiza, Rubén Villalobos, Roberto Rojas, Salvador Herrera, Juan Flores y José Joaquín Soto.

Desde las siete de la mañana inmenso gentío había inva dido la parte de la playa donde están situados los Baños Municipales y la estación del Ferrocarril.

A las ocho y cincuenta minutos llegaron al punto terminal, Baños Municipales, los corredores marcados con los números i y 5, señores Luis Esquivel y Roberto Rojas. primero, campeón de la carrera cuyo cinturón ganó el año pasado, veterano en estas lides el segundo.

Esquivel y Rojas marcha ban juntos, cuerpo con cuerpo. sin que uno aventajara al otre ni una línea. Llegaron así hasta la entrada de los Baños y en ese punto logró Esquivel, por medio de un salto, avanzar un paso más que su compañero. Esto nos hace suponer que el campeón del año pasado ganó la carrera.

La llegada de los corredores fué saludada con entusiastas aplausos de la concurren-

El corredor porteño llegó a las doce del día. Los demás quedaron en distintos lugares del camino.

Debemos hacer notar? que apesar, de las dieciséis horas de no interrumpida marcha por camino pedregoso, como lo es la vía férrea, Esquivel y Rojas no presentaban señales

Los que solicitan titulos

Previa la información de testigos competentes, sobre la posesión ejercida en terrenos de la Milla Marítima del Golfo de Nicoya, han solicitado título de propiedad de sus lotes, los señores Calixto Zamora, de Chomes; Alejandro Arce Gómez, de Corozal: Calixto Pérez Mendoza, de Lagartos; Marcelino Cruz Guido, de Cabo Blanco; Manuel Lí, de Mauzanillo y Antonio Ibarra Hernández, de Manzanillo.

De ésos, los señores Zamora, Cruz Guido, Lí y Hernández, piden la adjudicación o título gratuito; los demás ofrecen pagar el terreno a precio legal, excepción hecha de las veinte hectáreas que por ley les corresponden gratuitamente.

Se han publicado los edictos para que quienes se crean perjudicados hagan valer sus derechos ante el señor Ministro de Hacienda, dentro de 30 días

Personales

-Ha venido de su hacienda «La Lombardía», don Alberto Fait.

-Marchó para Chomes don Nicolás Torres.

-Se fué para San José el diputado don Manuel J. Grillo, con su familia.

Circos acrobáticos

Se ha anunciado ya el debut para el sábado entrante del circo Lezama, y se espera en Puntarenas a principios del mes próximo el circo Shipp & Feltus.

El primero dará unas pocas funciones para con su produco trasladarse al Guanacaste, y I segundo sólo dará dos o tres rriando en seguida su carpa ara seguir a otras secciones de Centro América, que periólicamente visita.

El señor Obispo

Abordo de la lancha automóvil Costa Ricas regresó del cantón de Osa el Ilustrisimo Obispo de esta diócesis, don Juan Gaspar Stork, en la madrugada de hoy.

Acompañado del canónigo don Rosendo Valenciano y de otros miembros del clero regular costarricense, salió de este puerto S.S. Ilustrisima a la fértil región de Osa hace unas tres semanas próximamente, con el objeto de administrar los sacramentos de la Confirmación y Matrimonio.

El viaje del señor Obispo ha sido provechoso para la religión

En co he especial agregado al tren de pasajeros partió a las ocho de la mañana para la ciudad de

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Cámara Municipal

celebrada por la Municipalidad de Pantarenas, a las 2 p. m. del dia 15 de febrero de 1916. Asistieron los regi lores Guido, Presidente, Segura v Delgado v també i el señor Sindico Rivera.

I. - Se leyo, aprobo y firms el acta de la sesión anterior; pero con esta molificación a indicación del regidor Presidente: que las caballerizas dentro del radio de la ciudad serán libres de todo impuesto, to la vez que ninguna debe permitirse si no está en las condiciones higiénicas que previene el re bamento respectivo.

II. - H biendo manifestado don Carlos París, que no tiene ningún inc oveniente pora servir la ecretaria de esta Corporación mientras se hace el nombramiento en firme de ese empleado, se acordó: nombrar intermamente Secretario Municipal a' dicho se fior y ordenar que el sueldo le corra desde el primero del mes en curso, en razón de que el trabajo correspondiente a ese em pleado ha sido él quien lo viene haciendo desde es i fecha.

III. En la solicitud de don Martin Cal lerón, a nombre del Centro de Actesanos, para hacer las Frestas Cívicas de esta ciudad, con el auxilio pecuni rio de esta Corporación y en la que manifiesta la · lase de festejos que podrím verificarse, se acordó: pasar a estudio de los regidores Esquivel y Motina el mentorial dirigido a ese efecto, a fin de que informen, estableciendo con el de don Alfre. do Calvo que se les pasó con el mismo objeto y que trata del mismo asunto.

IV.-l'eido el escrito de don Gregorio Martinez en el que le propone a la Municipalidad la venta de una finca situada en la Plaza Cañes, por la suma de tres mil colones, y considerando: que para el ornato del lugar sería conveniente adquirir esa propiedad, pero no por el precio que se ofrece, se acordó: otrecer al señor Martines des mil quinientes colones, a dos años de plazo y re conociéndosele intereses del 10% anual, por el terreno y casa que posce en el lugar mencionado y a que se refiere su escrito.

V .- Se acordo: que el señor Gobernador incluva la Botica de don Alfredo Raga entre las que deban hacer el servicio nocturno y quo a su tiempo le sefiale el turno correspondiente, y dar las gracias a dicho sefior Ruga por les ofrecimientes que hace a esta

Corporación. VI. Resolviendo el escrito de don Uladislao Guevara por el que selicita una paja de eg a pera su casa situ en su finca llamada San Isidro, y considerande: que aunque no se lignora lo poco o n da conveniente que es el hacer esa clase de concesiones en el trayerto por donde pasan os tubos madres de la cañería, bien se puede acceder en el caso concreto y único, toda vez que es convenido con el señor Gaevara, que a cambo de esta concesión él abrirá al servi io público y sin ninguna clase de gravamen, la calle de su pro piedad que comuni a a El Roble con el camino del Ch-haite, que se une con el de Miramar, se acuerda; bajo las ondiciones exigidas por el respectivo reglamen to, conceder una paja de agua al senor Guevata para uso en su ca-

Sesión extraor linaria No 11, | hoca-calle que va desde el frente de la estación ferrovieria de El Roble v la nalle del Chaharte y pague además el impuesto trimestral correspondiente; entendido que si alguna ves interrumpa el trático, en una u otra forma en la calla mencionada, la Municipalidad le suspenderá sin aviso, la concesión que se le hace por este acuerdo y que el trabajo de instalación de la cañería se hará bajo la inspección del Fontanero Mu nicipal, con quien anticipadamente se entenderá por ese objeto

VII. Se acor tó no aceptar la propuesta de don Juan R. Sánchez, para eje utar algunas repa raciones en la hornilla y pavimento del Ristro, por la suma de ochenta colones, porque según la opinión del señor Síndro, ese trabajo por administración no costaria a lo su no cincuenta co-

VIII. - En la solicitud de don Jorge M rales Bejarano, para que se le rehije el impuesto que ah ra paga por Almacén de Muebles en atención a que la disminuido considerablemente las existencias, y oldo el informe favorable del Inspector General de Hacienda Manicipal, se acuarda: calificar co no almacén de tere ra clase el que en ésta tiene de mucbles el señor Morales Bejarano.

IX. + Comisionar al regidor Presidente, pura que se entienda con dona Zoila de Vega y arr :gle con ella de la manera más favorable el asunto relativo al contrato de servicio de gasolina, para locomoe on del Médico Municipal

X .- Se acordó aceptar la fianza de don Emilio García a favor de la señora Antonia Morales Castillo, documento que se man da a ar hivar, el que será cancelado cuando el Inspector de Obras Municipales, hava informado que dicha sefiora ha construido en el solur correspondiente en el término v forma convenidos.

XI Se pasa al señor Inspector de Escuelas, el memorial d I seffor Agente I rincipal de Policía de Piquera, en el que pide se repongan algunos miembros de la Janta de Educación de aquel lugar por los motivos que indice; con el fin de que informe v ai es del caso proponga candidatos para esa v las demás Juntas que deban reorganisarse, en n.te ufin.

XII -! eldo el informe, que han rendido los comisionados para visar las cuentas llevadas por el Tesorero Municipal durante el nho basado; se a crdó; autorizar al senor Gobernador, para que gire o f vor de los señoros Adria no Urbina v Jun B Ramero Casal, miembros de di ha comisión la suma de 6. 75 00 a cada uno, v que en "Fl Corren de la Costa" se publiquen esos infor

XIII - Concer hosts en la próxima sesión de la circular que La dirigido el señor Secretorio de la Muricipalidad de San José y que trata de establecer en la capitel una clinica antisifilitica.

XIV - Siendo desfavorable el informe del sefior Agente Principal de Policía Municipal en la solicitud de la sefiera Octaviana Cerna, tendiente a que se le adjudique un schr. se scuerda; no noce ler a la solicitada al respecta por di ha cchara.

XV. At a l'endo la nota que sa que tiene en San Isidio, siem- em fe ha 7 del mes en curo, pre que quite de manera d. finitis | ha pasado el s for Te-orero Mu va los portones que tiene en las nicipal a esta Corporación y en Puntarenas.

la que expone que algunas personas han pagado más derechos de los que les corresponde y otras más de una vez e indien quiénes, se acor lo: que el señor Gobernador gire a favor de Jose Martinez Mata, por treinta colones (6 30 00); a Juan B. Wong por diez colones (\$ 10-00) y a Josefa Salas, cinco colones (£ 5.00) unos y otros por ex ce dente en el pago de impuestos, a gun informes del Tesorero.

XVI. - Commicar al sefior Max Peralta, de Cartago, que se ha tomado debi la nota en el libro de vencimientos respectivos, del velo a su favor de 6 1 000-00 que vence el día 18 de abril próximo

XVII. Impuesta la Municipalidad del contenido del memorial dirido por el Lic. don Antonio Alvarez Hurtado, en representación de don Francisco Sequeira, para arreglar amigablemente el pago de una faja de terreno, para calle pública, se acordó: postergor su resolución hasta tanto vi rten informe sobre el particular los regidores Presidente v Segura v hagan una inspección ocular en asocio del petente.

XVIII .- S. orden el paga de las siguientes cuentas: a don Peero Cin le @ 8 75 por trabijos de sierr ; a don Juan Alonso (ordova, © 7 50 p r reparación de una pue ta en casa de don Miguel (it zmin, con m tivo de dan s sufridos por un carre on de la H giene; al mismo Córdova @ 96 50 por varies trab jos de carpinteria en el Mercado y en la Agencia de Policia Monicipal, segun comprob ntes; a don Félx Rivera \$ 8.40 por un fanega de cal pua la Higiene; al mismo señor Rivera @ 16-50 por tres cordad s de leña para el Rastro, en Enero pas de; a don José B dill 6 40.00 por limp a de condas y repar cio es de postes de la tuberia de la c neria de esta ciu ad a don'i E luvina de Molina C 28-00 p r alqui eres de casa ocupada por la Agencia de Policia de P quera en los meses de octubre, roviembre, diciembre y enero últimos.

A las 5 p. m. terminó.

Este onforme.

CARLOS PARIS s marine Sjou

La Municipalidad de este Can ton hace saber a los deuderes de unpuestos municipales que se les eximira del pago de la ninlta en que han in turido por el retraso de éstos, siempre que los satisfagan en la Tesoreria correspondiente antes del 15 de marzo próximo,

Después de esta fecha, tanto los impuestos como las multas, se cobrarán sin contemplaciones de ninguna clase,

Parturenas, 8 de febrero de

Secretaria Municipal del Cinton Central

INSTECCION GENERAL

Administración de Higiene Municipal

Despacho de 8 a 11 a. men. mi oficina.

No 59. Calle 3a Norte.

A. ARATI V.

TAIK HING LUNG & Co. | n a liber -. Almacén de Aba rotes

COSTA RIGA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

J. Florencio Hatán

- Manzanillo -

TINNDA, PULPERIA Y KEFRESQUERIA ____ Sartido completo de a tícul e del paío, y de primera necesidad Pricis os má. b jes.

... Hotel Minerva

Este con cido h tel, ença ercina bien cord mentade, atendida per un huen erent eine g lijo is diección pere uni de e proporteria, as como e asend su h bi aciores, es bi u e u cido de júnico, se or our ut a e-tab ecid actualmente en la casa que o n 6 e i utigno Hotel Mc. Adam, freite a a chi ina de Fe ipe J A v rade & C .

1. H b taciones venti ad a e h g énicar. Te Pie i a med cos. Temporadas para familias a precios convencionales.

ROSA OBANDO,

/ dmini tradera y P opi t ris

MANUEL BURGOS

Vende madera de cedro, caoba y pech te en bultos o aserrada para construcciones

Papel de fumar de Pura P ja de tr gr, marca SERRANO

Cu'd do con las fals fi aciones. Cada h je trae el non bre BERRANO. - Unicos impertadores: Basigó y Alvararo.

- De venta en los principales ali mornes de l'unta eras -

En todas las Ref esqueifes

Y EN TODAS LAS CANTINAS DE BUEN GUSTO encontraré s la famosa y bien acreditada

KOLA SOTO & RAVEN

que no es posible confundir con otres bebidas gesensas. l'idase siempre la sabrosa y legitima KOLA SOTO & RAVEN

LIZANO & COIN

BAZAR FRANCAS Avenida 1: Oaste

EL BUEN GUS O F ente al Cuartel

::: LA REINA :: Pleza Nº 12 d. M. feado

IMPORTACION Y EXPORTACION

DE TODA CLASE DE MERUADERIAS EN GENERAL Cable: "Lizeois" - Puntarenas, C. R. - Apa tad A: 48

DOMINN Y RODRIGUIZ

- INTERIOR DEL MERCADO -

E finico puesto de egumb es , verduras establecido conferme a les -- reg 18 big 6 is 8 --

Especialidades: Ma tequilla de Cartago jemones, vinagre de vino y queso de munt quillu.

Sempre gran existencia en PAPAS de sa mej ses del país.

provectos en estudio. 10-1 diai las exhibiciones cinemato. 1 m

SERAFIN SARAVIA

SHRECE A SUS CLIENTES UN SUNTIFO SI MPRE RENOVALO DE ARTICULOS PARA PULIERIA Y CANTINA

Corpra Cuares, Pieles y Can ho

Compra made as y paga buenos precios

Acepta to a case de consignaciones

S'h ce cargo de cua quier pedid a' exterior bijo condicio-

he is its perm nente de les bien comcidas y reput das harinas

DAYTON W MACHETE

Composición de aceras

cipil, se preocupará de idid m nte p r el rnat de la población. piri consegnir el cuit no guirdira consi leraciones a nolle. Como u o de los prin ip il s factores del ornato sin las ACERAS, los propietarios deb n evitar que se les exije su reparación o cons. trucción. Para ello no tienen mis que enten lerse con don SER 4-FIN SARAVIA, quien les re larara o hara nuevas, según el deseo del propietario, empleando de don SERAFIN SARAVIA.

Hemos s bi lo que el señ er A- materiales de primera ca'idad engente Principal de Policia Muni- mo BALDOSAS CUADRICU-LADAS O PEDRIN DE CE MENTO KOMANO.

C ntando el senor Saravia con des magnifi os industrales, especialistas en esas trab jos, se hará cargo de od lo que se relacio ne con el ramo de albañileria.

Condicione, liberales para los pagos, cuando la persona sea abonada o girantice el valor del trabjo. .

Toda or len se recibe en casa

L'esea Ud. pala lear algo exquisito?

Se sien'e usted débil o nervioso? Tr. sno hó usted? Se agitó demisia lo en el bille? Preten le casarse?

> Pues beba "Ponche Inglés"

Su esposa, su n via, sus am gas, toda dama de buen gusto agradecerá de uste i ei regalo de una botella - Ya está de venta en Puntarenas, en todas las cantinas de buen gusto. - Para jedidos di igirse a

ALFRED SASSO R., Agente Gen rat.

Apartad. 186. Teléfono 121. Son José de Costa Rica., C. A.



"Ambos Mundos", de Napoleón Soto, compra latas vacías de confites marca Torrens, a

_____ veinte céntimos cada una ____

R NJS MUN CIPALES DE PUNTARENAS

- Temporada ver niega de 1916 -

Ya están abiertos al servicio de los TURISTAS y PASEAN. TES a Puntarena, y del i úbilo en general, los BANOS MUNICI-PALES de este puerto. - CANILNA con finisimos licores. FRU-TAS h la las. REFRESCOS de todas lases.

Tarto les beñes e no a cantira, sen atendides personalmente

con todo esmero, por sus respectivos administradores.

-RAMON ARAYA V.,

JOSE RODRIGUEZ R, DU

Admor, de los B 6 a

Admor, de la Cantina

Ya se abrió la

BOTICA POPULAR 验

- DE ALFREDO RAGA

INCAL CO TIGUO A LA IMPRINTA "LA COSTI NA"

Dr. Justo Pastor López MEDICO Y CIRUJANO

De las faculti des de Medicina y Farmacia de Guatemala ____ Nicaragua y Costa Rica -____

Atier d a las ters n a que seliciten ne corricies en su eficina, fronte a Jon W gno W Fat n

Cantina y Refresqueria. La preferida en Puntarenas

EXTENSO SURTIDO EN VINOS Y LICORES DE LOS MEJORES INT ODUCIDOS AU PAIS

- Magnificis refresons, he'alos, t steles, frutas etc. -

Los encargos para matrimorios, banquetes, hautigos, etc. sor ate dides con esmoro o rel Administrador, Fernando Maggi

ECTOR ESOUIVEL

M teria'es para embarcaciones; pinturas, trapiches, pailas, cocinas de hierro

Toda clase de herramientas para artesanos



Lado Sur del l'arque Victoria

Fut graff s

Se vende ana magnifi a mé quina de fetografía completa nente en buen estado, y de la nejor calidad.

Para precio y condiciones enfenderse con Leonidas Poveda

CAREY RIAS LVALOREN

- de J sé L. Lopez -

Talaj a artisto s calada y al pacel deser a er. S here t de al ra d al terfe

-Fsp- ali lad en m utaduras d' b il an es-

Cille de' Comercio 25 varas a' Este del T 6grafe.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Cayeron los Dardanelos

"La Primorosa"

tanda m enfic me te enride v apriciel de ighico por la harabra y lien ca idad de ens a touca, camito de d meilio pra marir con odi lad de ana o in tia.

Strano real and racen h'a tierda la den A'ai n'e Maneses, or in a Just Brite Worg, & fr nte s "L. Norm " de Deld N i . Amoverhanda an on h e transido of me en BARA. TILLO, que du at un mes, las ex aver cise de an a t-blecimient .

Vis tadto en su nue o loc ly quedaréis artisfeches Mn lela W. Bienin, Propi tarlo

GRAN ASERRADERO A VAPOR

Exister ci e perm repte de ma leras de toda clase y medidas. MAGNIFICA DESCASCARADORA DE ARROZ

V. nta de afrecho de maguifica calidad, propio para alimento de acim Jes. PEDRO CANVLE

& La Mignolia

Tostelería, Refresquería y Cantina

El mej r establecimiento del puerto, en su vénero. Allí encontrarán los clientes y los veraneantes desde el midesto refresco hista el espumoso y aristocrático cli mpaña.

Servicio esmerado - Agua filtrada - Aser completa ESPECIALIDAD EN FRUTAS CRISTALIZADAS

JOSÉ BARDES, Propientie.

HOTEL EUROPA

-- Unico de primera c'ese en Punt ren s --Administrado personalmente por su p opietario EMANUEL MOISO

-Teodoro Roiz --

Magnifica existencia en viros superores, l'cores finos y exquisitas conservas

Se reci' e nuevo surtido por cada vapor

Casa fundada en 1889 - Apertedo No. 53. PUNTARINAS, Cesta R'ea



Empresa de Trasportes Maritimes del Golfo de Nicoya

Esta Empresa ticne el gusto de ofrecer al millico un servicio especial para viajes expresos en lanchas de gasclia rapidas y que rennen las mejores condiciones de seguridad y confort.

PRECIOS POR IDA O REGRESO

Chomes & 15,00. Manganillo & 30.00. Puerta Jesús a San Pullo & 40.00. Liebedero 60.00. Humo . . . 60 00. Hallena o Pol. on 70.00.

POR IDA Y REGRESO 50 % DE RECARGO

También tenemos gasolinas adecuadas para hacer pascos por el Estero y fuera de el al médico precio de

Diez colones por horz

MAIZ

Con el fin de fararecer a los agricultores del Guanacaste ofecermes l'acer el trasporte de mate frijoles y madera desde cualquiera de las puertos del itinerario a l'untarenas, a un precio de flete inferior al de la tarifa oficial, para lo cual haremos convenios especiales.

La Empresa

Salón Mascota

Con un lleno completo se verificó anoche la función anunciada por la compañía Sauri. El programa era sugestivo y atrayente y el público de Puntarenas siempre concurre con entusiasmo cuando el especiáculo lo merece. El éxito coronó las esperanzas de la empresa.

Pasó por la pantalla la película «En el timón» que agradó mucho por su interesante argumento. Terminada la vista se levantó la tela, y sorprendió a la concurrencia una preciosa decoración de bosque de un efecto precioso, debida a la brocha del señor Sauri y empezó el famoso Puñao de Rosas, bellísima obra del repertorio español. Desde las primeras escenas cautivó al selecto auditorio que aplaudía al «Tarugo» a cada frase. Cantaron la Sra. Sauri y el senor Beut un dúo andaluz, rió el público los chistes de la Sta. Trejos y el señor Miguel Sauri y llegó por fín la escena final del Tarugo y el señorito Pepe, que desbordó el entusiasmo de los concurrentes en estruendosos aplausos, y es que el señor Sauri dice el verso tan ajustado, tan conforme

con el carácter andaluz y con un cambio de entonación de tan buena escuela de declamaión que ca la concepto es una sorpresa y cada transición un b llo efecto.

Después hemos sabido que el señor Sauri estrenó la obra en Méjico, con la que alcanzó fama y terminó el «Puñao» en medio de una ovación deliran-

Cantó después la señora Flores como ella sabe hacerlo una romanza, y el público querí el bis. Terminó la velada con la obrita Borrachera Aristocrática- con la cual rieron los concurrentes a mandíbula batiente. Estuvieron felices los artistas y el público divertido se fué por do había venido.

Para el jueves beneficio del primer actor Sr. Félix Sauri con un magnífico programa.

Ojalá nos diera la reprise de Papa Lebonnard cuya obra ha sido pedida por muchas personas.

Pedro Quiros Sanchez

Propietario del conocido 'HOTEL PERIN

Cantina bien surtida.

Servicio esmerado.

- Precios módicos-

Dr. Alberto López

Médico y Cirujano SANTA CRUZ.

GUANACASTE

Con motivo de haber sido nombrado para servir las medicaturas del pueblo de Santa Cruz y Nicoya, tiene el gusto de ofrecer sus servicios profesionales al público en general.

Cuenta con un botiquin bien surtido para el despacho esmerado de recetas, que será atendido personalmente. - Despacha a todas horas del día y de la noche, y atiende cua quier llamado - l'RECIOS MÓDICOS.

--- Consultas absolutamente gratis a todos ---

"La Bolsa del Mercado"

Venta al por mayor y al detal de toda clase de -- productos del país --

En ventas de más de CINCO LIBRAS se cobra la mercadería a precio de POR MAYOR

Compro toda clase de artículos del país Liberalidad en los precios tanto para comprar como para vender

Florentino León, PROPIETARIO

SERVICIO MARITIMO DE TRASPORTES ENTRE PUNTARENAS,

LA UVITA, EL POZO Y GOLFO DULCE

Las gasolinas saldrán el 1º y el 15 de cada mes

PRECIOS DE PAS JES A La Uvit & 4.00- a E Poz & 6 00- G f Dulea & 8.00 Por a imentación se o bratá extra c 1.00 a los pasajeros a La Uvita y El Pozo. - Para más informes du gire a don

Santingo Sajel-AGENTE GENERAL

(できまりもりもりもりもりもうちももももるるるる FABRICA de GALLETAS NACIONAL

Agente, LUIS CASALVOLONE. Puntarenas

○ ののののののののののののののでは、そのようよのよのよのよのよのよのよのなの

Napoleón Soto J.

PUNTARENAS

COSTA RICA

- COMERCIANTE AL FOR MAYOR -

Constante deposito de la harina FLECHA - Venta de sacos para Sal. - Agencia exclusiva de productos nacionales y de los afamados refressos SOTO & RAVEN.

Nuevo apoderado

La Junta de Caridad de ésta, por medio de avis que publica el señor Gobernador, ha hecho saber que el poder general conferido a don Jesús María Guzmán Mora, ha sido revocado, y que el nuevo apoderado lo es don Eduardo de La Guardia González.

Huéspedes estimables

En compañía de los delegados financieros y comerciales norteamericanos llegaron los respetables caballeros doctor Ambrosetti, delegado a la Conferencia de Finanzas Panamericana que se reunió en Washington, su distinguida esposa y bella hija y don Anastasio He rero, miembro prominente de la colonia española y de la Cámara de Comercio de San José.

A las nueve de la mañana de ayer y en tren expreso regresaron a la capital los estimables viajeros.

Tanto el doctor Ambrosetti y su fami la como el señor Herrero fueron objeto de delicadas atenciones de parte de nuestras autoridades.

Visita

-Tuvimos el gusto de recibir en nuestras oficinas de redacción la visita de los estimables caballeros don Juan Arias R. y don Florencio Hidalgo, representantes de la importante casa comercial y editora josefina Sauter y Co.

Los señores Arias e Hidalgo regresaron ayer al lugar de su residencia gratamente impresio-

¡FUEGO!

Las campanas de la Iglesia, tocando a fuego, pusieron en movimiento, la tarde del sábado, a los vecinos de esta ciudad.

Habíase iniciado un incendio en los charrales situados en La Punta, muy cerca del Polvorin, causando la natural ansiedad la presencia del voraz elemento en un sitio donde se guarda buena cantidad de materias explosivas.

La policía, en unión de los vecinos que voluntariamente se prestaron, legró extinguirlo con rapi dez, evitando una catástrofe que fatalmente hubiera ocurrido de propagarse el fuego al Polvo-

No hay que lamentar pérdidas personales ni materiales.

Lecciones de Piano

Habiéndome radicado definitivamente en este puerto, ofrezco mis servicios como profesora de música.

Daré lecciones de piano a domicilio mediante módica retribución.

Recibo órdenes en el hotel La Gaviota.

BLMIRA BARRUEL de MONGE

a Co'menita

Establecimiento de licores

extranjeros y del país

Propietario.

El más concurrido de todos, Bailes populares todos los sábaring.

Aseo esmerado, y buen trato. MIGUEL H FULT N

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

IMPORTANTE

Todas las cuentas que forman el activo y pasivo de El Correo de la Costa y de la imprenta La Costeña, hasta el 31 de enero pasado, inclusive, corren a cargo don Leonidas Poveda, quien es de consiguiente, con la única persona con quien deben entenderse los interesados hasta aquella fecha, y a partir de ella, toda cuenta se entenderá con

LA NUEVA EMPRESA

Puntarenas, 2 de febrero de 1916.

Hotel LA GAVIOTA

Situado 200 varas al Norte de los Baños, en la cal'e del Muellecito. Casa de dos pisos con cuartos frescos, ventilados y Salón Comedor elegante y espacioso. Piano y Concierto los jueves y domingos.

Aseo y puntualidad en el servicio. La comida al gusto del cliente. Garantizamos que nuestros clientes todos sa'en muy contentos y satisfechos. Se admiten pensionistas a @ 30.00 el mes. Sólo se reciben personas decentes y familias honradas. Precios módicos

Para pasar unos días a gusto, busquo el Hote La GAVIOTA.

J. B. ROMERO CASAL - Propietario.

Apartado123

P UNTARENAS - COSTA RICA

Teléfono 20

José Chen Apuy & Co

Gran almacén de abarrotes-Sederia y articulos chinos TIENDA MUY BIEN SURTIDA - ARTICULOS DE LUJO RENOVACION DE MERCADERIAS POR TODOS LOS VAPORES

Precios de situación

Me permito manifestar nuevamente, que la Empresa no permite el uso de bombillas más grandes que 16 bujías de intensidad o bien 20 bujías si se usan bombilias exclusivamente de filamento metálico, sin haber un arreglo especial para el uso de ellas. Lo mismo, que es ab olutamente prohibido el uso de planchas, calentadores y cua quier otro aparato eléctrico que se col· que separadamente o en lugar de b mbillas de luz.

Los contraventores de esta disposición quedarán expuestos a que se les desconecte la corriente, para lo cual quedan notifi-

cados por medio de este aviso.

El uso de bombillas grandes y otros aparatos causan mal servicio de luz, en perjuicio de los buenos abonados a la luz eléc-

Max. Rudin

EMPRESA DE NAVEGACION En el Golfo de Nicoya

Tarifa para viajes expresos, en la lancha de gasolina Vera: Puerto Alto, & 7.00. Pitahaya, & 8.00. Chacarita, & 800 San Lucas, & 12.00. Chomes, & 12 00. Paquera, & 20.00. Manzanilo, & 25 00. Cabo Blanco & 15 00. Curú. & 25 00. San Pablo, \$30 00 Corozal, & 30.00. Puerto Thiel, & 30.00 Colorado, \$30 00. Puerto Jesús, & 35 00. Tambor, & 35 00. Agujas, d. 35 00 Bebedero, d. 50.00. Ballena y Bolson, d. 60 00.

Visjes de ida y regreso pagarán solamente el 25 por ciento

más sobre los precios de tarifa.

NOTA -la lancha Vera que tengo el gusto de ofrecer al público, no es un bongo con motor, es una embarcación rápida, de primera clase, de dos toneladas de capacidad, provista de seis cómodos asientos de silla y bancada para diez pers nas más. Su ferma, es especialmente adecuada nara ma tiempo en el mor y está provista de un motor de primera clase, que asegura su funcionamiento perfecto.

Dirección telegráfica: "VERA" Puntarenas

Por correo, dirigirse a MIGUEL GOMEZ

Agricultures Ojo!

El agricultor que deses vender a buen preci sus aufe la de toda clase, ; cobrarlos estrictamente al cort do, búsque me en mi oficina q e tengo establ cida al Sur del Muellecito. a ! - 25 v ras de la casa de comercio de Juan Bouit Work & H o P go los mejores precios. Especialn ente com no tod clase de granos.

Jesús Calderón, Agente.